
муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя  школа  №21 г.Волгодонска 

 

ПРОТОКОЛ  

заседания штаба воспитательной работы№4 

 

06.12.2022г. 

Присутствовало – 8  

Отсутствовало  - 0 

 

Повестка заседания: 

1.О выполнении решений заседаний ШВР (протокол №3) 

2. Промежуточный анализ состояния профилактической работы с учащимися и семьями, 

состоящими на учёте (формы работы.) 

3.О проведении мероприятий в декабре. 

4. О подготовке к традиционному общешкольному фестивалю-конкурсу «Новогодний 

калейдоскоп» 

5. Профилактика саморазрушающего поведения среди детей и подростков (Профилактика 

суицидов). 

6. О профилактической работе с учащимися и родителями накануне Новогодних праздников и 

зимних каникул. Инструктажи по ТБ перед каникулами. Вручение родителям памятки с 

отрывным корешком «Безопасные зимние каникулы». 

7.Анализ организации сотрудничества с родителями в рамках всеобучей по итогам 1 полугодия. 

 

1.Слушали по первому вопросу: 

О.В.Бокову, заместителя директора по ВР, которая познакомила с результатами работы ШВР по 

протоколу №3. Классные часы, посвященные памятным датам, проведены в полном объеме: 

- 30.10.2022  - День государственного герба Российской Федерации  

https://t.me/mboussh21volgodonsk/700 

- 27.11.2022 г. проведен концерт, посвященный Дню матери 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/665?single 

- 16.11.2022 г. в рамках федерального проекта «Пушкинская карта» учащиеся 8-11 классов 

посетили МАУК ДК им.Курчатова и просмотрели музыкальную комедию «12 стульев» 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/665?single 

- созданный членами кружка «Юный блогер» видеоролик «И только в единстве сила России» 

стал победителем городского конкурса на лучшую организацию работы по формированию 

навыков толерантности в рамках  поликультурного общества «И только в единстве сила 

России». https://t.me/mboussh21volgodonsk/682 

Решили: работу по протоколу №3 признать удовлетворительной.  

2.Слушали по второму вопросу: 

О.В.Ковалеву, которая представила промежуточный анализ состояния профилактической 

работы с учащимися и семьями, состоящими на учёте, рассказала о применяемых формах 

работы с данной категорией детей. 

Решили: продолжить профилактическую  работу с учащимися и семьями, состоящими на 

учёте; уделять большое внимание привлечению детей «группы риска» к проводимым в школе 

мероприятиям, давать разовые поручения.  

3.Слушали по третьему  вопросу: 

О.С.Гринкевич, советник директора  по воспитанию, которая познакомила с планом 

мероприятий в декабре, озвучила памятные даты месяца.  

Решили: провести общешкольную акцию, посвященную Дню неизвестного солдата «Герои 

моей семьи-герои моей страны» с привлечением членов кружка «Юный блогер».  

 

 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/700
https://t.me/mboussh21volgodonsk/665?single
https://t.me/mboussh21volgodonsk/665?single
https://t.me/mboussh21volgodonsk/682


4.Слушали по четвертому вопросу: 

А.Н.Полееву, вожатую, которая рассказала о подготовке к традиционному общешкольному 

фестивалю-конкурсу «Новогодний калейдоскоп». В этом году решили изменить его формат, так 

как возобновляем проведение итоговых праздничных линеек по параллелям в актовом зале 

школы. Для участия в фестивале необходимо привлечь детей «группы риска».  

Решили: провести фестиваль «Новогодний калейдоскоп» в рамках линеек по параллелям 29 

декабря.  

5.Слушали по пятому вопросу: 

О.В.Ковалеву, педагога-психолога, которая  рассказала о важности проведения работы по 

профилактике саморазрушающего поведения среди детей и подростков, познакомила с 

программой профилактики суицидов сред детей и подростков. Ольга Валентиновна отметила, 

что попытки суицида являются следствием непродуктивной (защитной) адаптации к жизни – 

фиксированного, негибкого построения человеком или семьей отношений с собой, своими 

близкими и внешним миром на основе действия механизма отчуждения. Своевременная 

психологическая помощь, участливое отношение к подросткам, попавших в трудную 

жизненную ситуацию, помогут избежать трагедий. 

 Решили: провести конструктивное совещание с классными руководителями с освещением 

трех основных направлений деятельности:  

1.Выявление и реабилитация детей «группы риска» и семей, находящихся в социально опасном 

положении; 

2. Пропаганда здорового образа жизни, сохранение и укрепление психического здоровья среди 

обучающихся; 

3. Оптимизация межличностных отношений в школе. 

6.Слушали по шестому вопросу: 

С.А.Чуприкову, руководителя МО классных руководителей. Она рассказала о необходимости 

проведения комплексного инструктажа по технике безопасности с учащимися;  вручения 

родителям памятки с отрывным корешком «Безопасные зимние  каникулы».  

Решили: Провести инструктажи по ТБ на классном часе 29.12.2022 под личную роспись 

учащегося. Корешки памятки для родителей необходимо сдать до 29.12.2022 г. С.А.Чуприковой 

в 100% объеме. 

7. Слушали по седьмому вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР, которая представила анализ организации сотрудничества с 

родителями в рамках всеобучей по итогам 1 полугодия. Ольга Владимировна отметила, что все 

родители активно включаются в обсуждение, на занятиях используются лекционные и 

демонстративные формы, родителям раздаются памятки, рекомендации. 

Решили:  признать формы проведения родительских всеобучей актуальными, продолжить 

сотрудничество с родителями посредством проведения всеобучей по утвержденной программе.  
 

 

      Секретарь                                                 Р.Ш.Панкратова 


